

Fachtagung für Erdbeerproduzierende

Die Erdbeere gilt als Königin unter den Beerenfrüchten. Sie eröffnet den bunten Reigen des regionalen und saisonalen Beerenobstgenusses. Oberösterreich gilt als das Land der Erdbeer-Selbstpflücker:innen, ist aber auch die Heimat der größten Erdbeerproduzierenden Österreichs für den Lebensmittelhandel. Diese Fachtagung soll einen aktuellen Überblick über relevante Produktionsthemen und Rahmenbedingungen in einem schwierigen Umfeld geben, denn Erdbeeren zu produzieren ist eine schöne, aber auch herausfordernde Aufgabe.

Anerkannt als Pflanzenschutzweiterbildung laut § 17 Abs. 8 Oö. Bodenschutzgesetz 1991 idgF.: 2 Stunden

Änderungen vorbehalten.

Information

Kursdauer:	7 Einheiten
Kursbeitrag:	100,00 € Kursbeitrag ohne Förderung 45,00 € Kursbeitrag gefördert
Fachbereich:	Pflanzenbau
Zielgruppe:	Erdbeerproduzierende
Anrechnung:	2 Stunde(n) für Sachkunde PS Weiterbildung

Verfügbare Termine